

Grußadresse des Zentralkomitees zum Internationalen Frauentag

Liebe Frauen und Mädchen!

Zum Internationalen Frauentag 1973 übermittelt Euch das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands einen herzlichen Gruß und zugleich den aufrichtigen Dank für Eure initiativreiche und tatkräftige Arbeit zur allseitigen Stärkung unserer sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik.

Eure Leistungen, die Ihr in allen Bereichen unseres gesellschaftlichen Lebens vollbringt, sind sichtbarer Beweis dafür, wie tief die auf das Wohl der Menschen, das Glück des Volkes, die Interessen der Arbeiterklasse und aller Werktätigen gerichteten Beschlüsse des VIII. Parteitag in Euren Herzen und Hirnen lebendig sind. Das bekräftigen auch die Ergebnisse, die besonders unsere Arbeiterinnen und Genossenschaftsbäuerinnen im sozialistischen Wettbewerb, im Kampf um die Erfüllung der Aufgaben des Volkswirtschaftsplanes 1973, dem entscheidenden Jahr des Fünfjahrplanes, aufzuweisen haben.

Eure täglich aufs neue bewiesene Bereitschaft und Energie, mit der Ihr an der Verwirklichung der vom VIII. Parteitag beschlossenen Hauptaufgabe teilnehmt, sind für den Kampf um den Frieden und die Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft von unschätzbarem Wert. Nicht zuletzt deshalb war, ist und wird das Bestreben unserer Partei immer darauf gerichtet sein, die Bedingungen weiter zu vervollkommen, die es Euch ermöglichen, noch wirkungsvoller von Eurer Gleichberechtigung Gebrauch zu machen.

Diesem Anliegen dienen auch die sozialpolitischen Maßnahmen, die Eure ungeteilte Zustimmung fanden. Sie haben dazu beigetragen, daß sich die berufliche Tätigkeit der Mütter besser mit den Aufgaben vereinbaren läßt, die ihnen aus der Erziehung und Betreuung der Kinder, der Hausarbeit und der Gestaltung des Familienlebens erwachsen.